

# Guénange

## Des terrains de tennis.

08 févr. 2020



Le Maire Jean Pierre La Vulée a tenu à inaugurer les terrains. Photo RL

### **Quatre courts de tennis en cadeaux d'anniversaire**

Attendus depuis longtemps par les joueurs, quatre courts viennent d'être inaugurés au Tennis Club de Guénange, à temps pour fêter les 50 ans de l'entité. Ils sont éclairés et équipés de revêtements de type Greenset®. La municipalité a également modernisé l'éclairage des courts intérieurs, qui disposent désormais d'ampoules LED. Le coût total des travaux s'élève à 250 000 €, avec la participation du club et de la Fédération française de tennis à hauteur de 42 000 €. Photo RL